



Sortie 3A et 3C : les Archives et le musée d'Angoulême.

publié le 27/09/2020 - mis à jour le 15/06/2021

Histoire / français

Dans le cadre de l'opération "Collège et Patrimoine", toutes les classes de 3e passent une journée à Angoulême, aux Archives et au musée. Il s'agit d'un projet interdisciplinaire histoire / français.

Les 3A et 3C ont commencé le jeudi 24 septembre, suivis par les 3B et 3D le jeudi 15 octobre.

Répartis en quatre groupes, les élèves travaillent aux Archives sur le thème des monuments aux morts. Après une synthèse de leur travail présentée à l'oral, des photos de la Première Guerre Mondiale sont projetées. Les élèves, en immersion sonore, écoutent en même temps une lettre de Poilu très émouvante sur fond de bombardements et de cris dans les tranchées.

Après un pique-nique réparateur, la deuxième demi-journée a lieu au Musée d'Angoulême, cette fois-ci sur le thème des autoportraits et des portraits, sujet travaillé en français dans le cadre de l'autobiographie. On observe et tente d'interpréter des œuvres d'art puis on participe à un atelier où il s'agit de modifier le décor du portrait pour donner un autre sens à l'oeuvre.

De nombreux élèves ont découvert le musée d'Angoulême ainsi que les Archives. Ils sont revenus au collège satisfaits de leur journée avec le sentiment d'avoir appris "des tas de choses" tout en ayant passé une agréable journée en compagnie de leurs pairs.

Portfolio

